



COMMUNIQUE DE PRESSE

## MAYOTTE EN DETRESSE APRES LE PASSAGE DU CYCLONE CHIDO

*Le cyclone Chido a frappé Mayotte avec une violence inouïe, laissant des milliers de familles sans abri et les privant de services essentiels comme l'eau potable et l'électricité. La situation est critique, avec des centaines de victimes et des besoins urgents en aide humanitaire.*

*Face à cette catastrophe, la solidarité nationale est essentielle. Nous devons tous nous unir pour soutenir Mayotte dans cette épreuve. Chaque don, chaque geste compte pour apporter une aide immédiate et préparer la reconstruction de l'île.*

*Ensemble, montrons que la solidarité n'est pas qu'un vain mot. Toutes nos pensées au peuple Mahoré.*

**Paris, le 16/12/2024**

Contact : Eric PERES – Secrétaire général –  
06 66 52 06 06 - [www.fo-cadres.fr](http://www.fo-cadres.fr)